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ABSTRAK  

 
  Kebudayaan merupakan salah satu unsur yang melekat dalam kehidupan manusia, salah satu 

contoh kebudayaan adalah seni tari, seni tari di Indonesia sendiri ada berbagai macam dari 

berbagai daerah. Seni tari merupakan gerak badan yang dilakukan secara berirama yang 

dilakukan pada tempat dan waktu tertentu, salah satu nya adalah kota Bali memiliki berbagai 

macam tarian, salah satu contoh tarian tersebut adalah Tari Baris China yang merupakan 

pengaruh dari kebudayaan Tiongkok. Dalam penelitian ini penulis akan membahas 

bagaimana proses masuknya kebudayaan Tiongkok ke Bali dan apa saja unsur-unsur 

kebudayaan yang ada di Tari Baris China. 

Dalam penulisan tugas akhir ini, penulis menggunakan metode secara tinjauan 

pustaka dan kuantitatif dengan melakukan mencari sumber-sumber teori berdasarkan 

permasalahan ini  untuk mengetahui tanggapan dari jurnal, buku dll mengenai pengaruh 

kebudayaan Tiongkok terhadap Tari Baris China di Bali. Sebagian besar teori – teori yang 

didapatkan memberikan respon positif terhadap pengaruh kebudayaan Tiongkok terhadap 

Tari Baris China di Bali. 

Dapat disimpulkan bahwa banyak terdapat beberapa unsur-unsur kebudayaan 

Tiongkok terhadap Tari Baris China di Bali. 

Kata Kunci : analisa, kebudayaan Tiongkok, Tari Baris China Bali 
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ABSTRAC  
 

Culture is one of the elements inherent in human life, one example of culture is the art 

of dance, the art of dance in Indonesia itself there are various kinds from various regions.  

The art of dance is a rhythmic body movement performed at a certain place and time, one of 

which is that the city of Bali has various kinds of dances, one example of this dance is the 

Chinese Baris Dance which is the influence of Chinese culture.  In this study the author will 

discuss how the process of entering Chinese culture into Bali and what are the cultural 

elements that exist in Chinese Baris Dance. 

In writing this final project, the author uses qualitative and quantitative methods by 

conducting interviews with several dance studios in Bali to find out the respondents' 

responses to the influence of Chinese culture on Chinese Baris Dance in Bali. Most of the 

interviewees gave a positive response to the influence of Chinese culture on Chinese Baris 

Dance in Bali. 

It can be concluded that there are many elements of Chinese culture to Chinese Baris 

Dance in Bali. 

Keywords: Analysis, Chinese Culture, Baris China Dance in Bali 
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摘要 

ALEXSANDRA SIMONA 席珊娜 

毕业论文 

中国跨文化对巴厘岛 Baris China 舞的影响分析 

 

文化是人类生活中固有的元素之一，文化的一个例子是舞蹈艺术，印度尼西亚的

舞蹈艺术本身就有来自各个地区的各种类型。 舞蹈艺术是在特定地点和时间进行的有

节奏的肢体动作，其中之一是巴厘岛的城市有各种各样的舞蹈，这种舞蹈的一个例子

是受中国文化影响的中国巴里斯舞。 在这项研究中，作者将讨论中国文化如何进入巴

厘岛的过程以及中国巴里斯舞中存在的文化元素是什么。 

在撰写本最终项目时，笔者采用文献综述和定量的方法，针对本问题进行调查理

论资源，从期刊、书籍等对巴厘岛 Baris China 舞影响进行中国跨文化调查分析。 所

获得的理论大多对中国文化对巴厘岛 Baris China舞的影响给予了积极的回应。 

可以得出结论，巴厘岛的 Baris China 舞有很多中国文化元素。 

 

关键词：调查分析、中国文化、巴厘岛 Baris China跳舞
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